



文化博物館だより 第212号

2008年4月25日

みなさん、こんにちは。ゴールデンウィークの予定は決まりましたか？

GT (ギャラリートーク)

19日(土)、『石山寺の美』展の第1回目のギャラリートークがありました。2階ギャラリーで行われた今回は、入口の(チラシにも使われた)土佐光起筆「紫式部図」から始まり、会場の源氏絵屏風や巻物など、それぞれの品の前に移動しながら学芸員の解説を聞いていただきました。本展の見どころや作品の背景などの解説を行う様子は、翌日の神戸新聞の紙面で、すでにご覧になった方もいらっしゃるかも知れません。



ギャラリートークの様子

解説を聞きながら、うなづいたり、笑みのこぼれる場面もありました。大きな作品の前では、後ろの方のためにしゃがまれるお客様もいらして、心地よい鑑賞空間が広がっていました。

第2回は、5月3日(土)午後2時からの開催です。

展示替えと大型連休の混雑について

以前にもお伝えしましたが、4月28日(月)は展示替えのため、臨時休館します。29日(火)以降は、国宝・重要文化財を皆様にご覧いただけます。大型連休、さらには会期終盤とも重なり、混雑が予想されます。ご来館の際は、できるだけ公共交通機関をご利用いただくようお願いいたします。

十二単を着ませんか？

源氏物語関連の展覧会を開催中の文博で、平安時代の気分に浸りませんか？恒例開催分に加えて、4月29日(火・祝)と5月3日(土・祝)に当館のボランティアによる十二単の着付けを行います。両日各2回、1名ずつ体験が出来ます。

【開催時間】 午後1時30分～ 午後2時10分～

【申込】 4月29日…当日の来館者で、先着順

5月3日…5月1日(木)午前9時より恒例開催分とともに受付

上記二日は、鎧・衣冠の着付けは実施しません。要観覧料。

詳しくはHPをご覧ください。



今年は連休がつながりにくいですが、こういう時こそ、近場でまだ行っていないスポットに足を運んでみるのが良いかもしれません。この辺りなら、有馬や淡路などでしょうか。文博も開いていますので、候補に入れておいてください。